



## ÇA Y EST !

Notre projet sur les Pré-histoires à dormir debout est terminé.

Durant quelques mois, nous avons appris et vu de nouvelles choses. Nous sommes allés visiter le Préhistomuseum de Ramioul, nous avons réalisé une grotte en classe et nous avons créé avec l'aide de Mme Salomé Borbé, un album pour enfants. Dès lors, nous avons l'honneur de vous inviter au vernissage de notre exposition.

Où ? Au centre culturel d'Amay

Quand ? Le dimanche 22 mai à 14h

On vous y attend avec impatience, venez nombreux !

Les élèves de 2<sup>ème</sup> et 3<sup>ème</sup> maternelles.

*Adresse du jour :*  
*Centre culturel d'Amay*  
*Rue Entre-Deux-Tours,3*  
*4540 Amay*